





Vildosola: «Es efectivamente exacto lo que dice LA CORRESPONDENCIA; solo que no fue una cinta, sino un hermoso cordon del turbante lo que el principe regaló a la niña, sin que esta se lo pidiera, auaque es muy abonada para ello, acompañando el regalo de unas palabras dichas en español, que duplicaban su precio, a pesar de que, según parece, es prenda que entre los moros se tiene en grande estima, porque da siempre libre acceso con los principes. Además el principe la dijo que volverá a verle con frecuencia, lo cual no hay que decir que pareció bien a la niña y que han agradecido mucho los padres.»

La Campana della Gancia periódico de Palermo, anuncia que Nicosia, ciudad de 20,000 almas, capital del distrito de la provincia de Catania, se ha sublevado al grito de Viva Francisco III! despues de haber derrotado a los carabineros piamonteses.

De acuerdo con nuestros informes dice El Constitucional que es completamente falso, y no tiene fundamento alguno, cuanto refiere un periódico que ha ocurrido entre el señor ministro de la Gobernacion y varios diputados de la mayoría al tratar de la candidatura para la mesa del Congreso. «Con decir de un modo terminante y categorico, añade, que el gobierno no ha formulado su pensamiento sobre este asunto, ni se ha insinuado acerca de él en lo mas mínimo, caen por su base todas las noticias que ciertas gentes se complacen en propalar y estender con fines que nos son bien conocidos.»

Dice La Epoca que si la oposicion funda ahora sus esperanzas en los nuevos disidentes que, al decir suyo, han surgido en el seno de la mayoría; si presume que en efecto han ido comisiones amonestadoras a avistarse con el señor ministro de la Gobernacion y que este ha llevado la cuestion a Consejo de ministros, y que de resultas se ha acordado reunir a la mayoría antes de la apertura de las Cortes, la oposicion está amenazada de un nuevo y próximo desengaño. Nuestro colega dice que ha tratado de averiguar el fun-

damento de semejante noticia y no ha podido hallar rastro ni de comision de disidentes, ni de conferencia posterior en el Consejo de ministros, ni menos de que la reunion previa de la mayoría haya sido acordada en virtud de este aviso de los diputados.

Hoy dará principio en la iglesia parroquial de San Ginés de esta corte un devoto triduo con el objeto de implorar la divina misericordia y excitar la piedad de los fieles en favor de los afligidos cristianos de Siria, cuyo socorro ha venido a pedir a Europa el ilustrisimo señor obispo de Damasco, coadjutor del patriarca de Antioquia, Alejandria y Jerusalem.

La Stampa meridional, periódico piamontés de Nápoles, dice que hay peligro de que se levanten en masa las Calabrias; que el territorio de Melfi y Potenza es un campo se batalla; que las partidas aumentan por todas partes y que lo mas alarmante es que todos aquellos que al principio gritaban ¡Viva Italia! se hallan hoy en las filas de los reaccionarios.

El pueblo de Catronell (Nápoles) ha sido completamente reducido a cenizas por los piamonteses. Las mujeres, ancianos y niños que habían quedado en la poblacion se refugiaron en la iglesia; pero los piamonteses echaron abajo las puertas, los mataron allí mismo a tiros y bayonetazos y quemaron los cadáveres con el templo. Asi lo cuenta un corresponsal de La Esperanza en Nápoles; pero nos cuesta trabajo creer tanta barbarie y creemos que el espíritu de partido exagera los hechos.

En el mercado de granos de Madrid, se han vendido hoy 1,621 fanegas de trigo de 55 á 63 y 1/2 rs. fanega, quedando por vender sobre 1,057 fanegas; cebada de 52 á 53 rs. fanega, y la algarroba á 43.

Desde que regresó el señor ministro de la Gobernacion á Madrid, había circulado ya el rumor de que el gobierno convocaría a la mayoría para decidir la siempre enojosa cuestion de las personas elegibles para los diferentes cargos parlamentarios, y por consi-

guiente, mal puede atribuirse este propósito a quejas de un individuo del Congreso, como quiere suponer un diario.

El Contemporáneo aboga ardientemente por la candidatura del Sr. Rios y Rosas para presidente del Congreso en oposicion al Sr. Martinez de la Rosa. Con este motivo dice otro periódico que comprende que las oposiciones se fijan en el nombre de nuestro ex-embaajador en Roma: lo que no comprendia era la artimaña de querer halagar á una respetable persona intimamente adherida a la situacion, y cuya actitud no podia ser dudosa para nadie.

Dice El Pueblo que no es él quien se equivoca al suponer que vamos á Méjico á favorecer al partido clerical, sino toda la prensa, porque así lo han indicado los órganos de la situacion. Nuestro estimado colega padece una nueva equivocacion en esto, porque los órganos de la situacion no han dicho ni podido decir lo que El Pueblo les atribuye: «Queremos y debemos, añade el diario democrático, proteger á nuestros compatriotas, no solo en Méjico, sino en todo el mundo; pero no queremos que por inmiscuirse el gobierno español en los asuntos interiores de Méjico, lejos de proteger á los españoles allí residentes, vava á llevarles persecuciones y disgustos.» Si El Pueblo ha descubierto algun medio de proteger á nuestros compatriotas en Méjico sin el empleo de nuestras tropas y nuestros baques, ¿por qué no lo dice?

La noticia de haber sido fusilado Borges ha tenido origen, según parece, en una carta que publica la Patrie, en la que hablando de la partida de españoles, se dice: «Se asegura que Borges, el jefe de aquella partida, ha sido fusilado; pero esta noticia no se ha confirmado oficialmente.»

El duque de Valencia pasó ayer, según parece, á ofrecer sus respetos á S. M. la Reina. Tenemos entendido que la permanencia del duque en Madrid no será de larga duracion y que es posible marche de esta corte antes de que se abra la legislatura.

ANOCHE RECIBIMOS LOS SIGUIENTES DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Londres 11. Dice el Morning Post que Inglaterra y otras potencias han resuelto no ofrecer ya mas su intervencion entre la Turquía y el Montenegro.

Escriben de Nueva-York que los confederados han construido baterias en el bajo Potomac. Se han concentrado numerosas fuerzas entre Occum y Acquia Crook. Se cree tratan de pasar el rio por este punto Fremont y su estado mayor marcharon á Jefferson City. Los federales han tomado á Ronwey en la Virginia Occidental y los confederados se retiraron á las montañas. La legislacion de Kentucky ha llamado 40,000 hombres á las armas y amenaza con castigos á los ciudadanos desleales á la patria.

Constantinopla 11. Ha tenido lugar una segunda conferencia sobre la cuestion de los Principados. Existe gran divergencia de opinion en los pormenores y dificilmente se llegará á un perfecto acuerdo. Corren voces de que Omer-baja ha caido en desgracia.

Turin 11. Dicen de Vicenza que mientras maniobraban las tropas en el campo de Marti, habia estallado una mina en medio del campo. Se desmienten los rumores de crisis ministerial.

Paris 11. El Times ha variado de lenguaje en su segundo artículo sobre la entrevista de Compiègne.

El principe Kong continuaba gobernando en China con el título de Regente. Despues de la muerte del emperador Pekin continuaba tranquilo.

Paris 12. El 3 interior español á 47 1/4; el 3 exterior á 00 0/0; la diferida á 41 5/8 y la amortizable á 00 0/0; el 3 por 100 francés á 68-00; el 4 1/2 á 95 75.

Londres 12. Los consolidados quedaban de 92 5/8 á 3/4.

ESPECTACULOS DE HOY. Teatro Real.—6.ª funcion de abono.—A las 8 1/2 de la noche.—Segunda representacion de La Traviata, ópera en tres actos.

Principe.—A las 4 de la tarde.—Los potros de la madre Celestina. A las 8 1/2 de la noche.—La pasion y el deber.—Baile.—Maruja. Novedades.—A las 8 1/2 de la noche.—Cervantes.—Baile. Circo.—A las 8 1/2 de la noche.—El Dominó azul. Zarzuela.—A las 4 1/2 de la tarde.—Estabanillo. A las 8 1/2 de la noche.—Por un inglés. —El loco de la guardilla.—El caballo blanco. Teatro de Variedades.—A las 8 de la noche.—Bandera negra.—Baile.—Malas tentaciones.

Circo de Price.—Ultimas funciones de esta temporada por tarde y noche.—A las 4 de la tarde y á las 8 1/2 de la noche, variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos.

Plaza de Toros.—A las tres y media tendrá lugar una media corrida extraordinaria en la que se lidiarán nueve toros, con division de plaza.

Ariel.—A las 3 de la tarde.—Baile campesino y fuegos artificiales.

Circo de Paul.—Bailes á las tres de la tarde y á las 9 de la noche, por las sociedades La Constante y La Juventud Española.

BOLSA DE MADRID DE AYER. Table with columns for 'COTIZACION OFICIAL' and 'Cambios'. Lists various financial instruments and their values.

Table with columns for 'Provincias', 'Dañ. p', 'Benef. p', 'Provincias', 'Dañ. p', 'Benef. p'. Lists provinces and their respective data.

Advertisement for 'BIBLIOTECA DE ESPAÑA. TOMO IX. LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.' Includes text about the library and a large vertical title.

